

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang selalu memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis yang berjudul “Pengaruh Bimbingan Karir dan *Self Efficacy* Terhadap Perencanaan Karir Siswa SMK Negeri 1 Beringin Kabupaten Deli Serdang “. Tesis ini bertujuan untuk memenuhi persyaratan mendapatkan gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Penulisan tesis ini dapat diselesaikan berkat bantuan dan dorongan dari berbagai pihak baik bantuan moril maupun materil, yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Semoga bantuan dan dorongan yang diberikan menjadi amal ibadah dan mendapatkan rahmat dari Allah SWT, Amiin.

Rasa terima kasih terutama penulis sampaikan kepada Dosen pembimbing I yaitu Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd dan dosen Pembimbing II yaitu Bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd yang penuh kesabaran selalu memberikan bimbingan, arahan dan motivasi pada penulis. Begitu juga rasa terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Prof.Dr. H. Muhammad Badiran, M.Pd, Prof. Dr. Abdul Munir, M.Pd dan Dr. Mursid, M.Pd yang telah banyak memberikan masukan guna kesempurnaan tesis ini. Pada kesempatan ini penulis tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan dan Ketua Prodi Teknologi Pendidikan yaitu Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd.
2. Para Dosen di Program Pascasarjana Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah membekali penulis dengan ilmu pengetahuan, pengalaman dan kematangan berpikir yang dapat digunakan untuk menyelesaikan tesis ini.
3. Kepala Sekolah dan guru-guru SMK Negeri 1 Beringin Kabupaten Deli Serdang yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk melakukan penelitian

4. Rekan-rekan seperjuangan khususnya mahasiswa Pascasarjana Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan Angkatan XIX.

Selanjutnya terima kasih yang teristimewa dan doa yang selalu penulis panjatkan kehadirat Allah SWT untuk Ayahanda dan Bunda H. Muhammad Syahrizal dan Hj. Saadah Lubis, S.Pd. MAP serta Suami tercinta Andy Irwansyah, SH, yang telah telah memberikan dukungan dan motivasi serta selalu mendoakan penulis dalam menyelesaikan Pendidikan Magister. Kakak dan Adikku Putri Rini Sari, ST dan Nugraha Ari Syahputra, ST atas dukungannya.

Atas bantuan dan bimbingan yang telah penulis terima selama ini, penulis berdoa kepada Allah SWT semoga kita semua mendapatkan karunia dan Ridho-Nya. Akhir kata, penulis berharap semoga tesis ini bermanfaat bagi perkembangan pendidikan.

Medan,       Maret 2016  
Penulis,

Dwi Kartika Sari

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY